

「自ら考え 共に輝く」

～一人一人のよさを仲間と共に輝かせる子どもを育て、
地域に誇れる学校を創る～

ようこそ、旭丘小学校ホームページへ。

本校は、福山市の東部に位置し、平成台やみゆめみが丘、緑陽団地、ローズタウンなどの住宅団地に囲まれた閑静な住宅街の中にあります。1974年（昭和49年）4月に開校し、多くの保護者、地域の皆様のご支援のもと、来年、創立50周年を迎えます。

4月、花いっぱいの旭丘に、かわいい41名の新入生を迎え、全校児童263名でスタートしました。

今年度も、子ども達の安全な下校を見守ってくださる「旭丘見守り隊」、感染症防止対策として、給食時間に放送で読み語りをしてくださる「おひさまの会」、子ども達が楽しみにしているクラブ活動をご指導くださる「クラブボランティア」の皆様をはじめ、多くの保護者、地域の皆様に見守られながら、子ども達が安心して学び、仲間と共に生き生きと学校生活を送ることができると確信しています。

近年、新型コロナウイルス感染症に関わり、これまでの当たり前の生活が大きく変化しています。そのような状況の中で、自分達の学校を元気にしたいと「みんな de いいねグランプリ」など様々な取組を企画し、学校全体を活気づけた子ども達。前年度導入された一人一台端末を積極的に活用し、一人一人の学びを見守るとともに、新たな学びの創造を試みた教職員。このように、自ら考え学び、絶えず挑戦し続ける子ども達と教職員の姿を追い求めるとともに、地域とともに子ども達を育てることのできる学校づくりを進めます。



2022年（令和4年）4月
福山市立旭丘小学校 校長 三島 寛子